

SE COMENTA

Que con la popularidad del **Presidente Andrés Manuel López Obrador** por las nubes, **Morena** quiere quitarle todo a la alianza **PRI, PAN, PRD y Panal** en los próximos comicios; ante ello, la dirigente estatal del partido, **Martha Guerrero**, hará también su luchita para ser **alcaldesa de Los Reyes La Paz**, y de ser así arrebataría uno de los pocos ayuntamientos gobernados por el tricolor, hoy en manos de **Cristina González Cruz**.

Que continúa el estira y afloja en la designación de candidatos y los aspirantes se muerden las uñas, especialmente de la **4T** en la capital mexiquense donde se jugará el cargo crucial de la alcaldía. Las apuestas continúan en cuatro personajes: **Mónica Álvarez, Mario Cardoso, Ricardo Moreno** y **Gerardo Pliego**, sin embargo, el **PT** presiona para que la ex perredista **Ana Yuritzzy Leyva** se suba al barco.

Que hablando de Ana Yuritzzy, muchos aseguran que una vez que le digan que no para la candidatura a la **alcaldía de Toluca** por la **4T**, **Óscar González Yáñez** le tiene asegurada la dirigencia estatal del **Partido del Trabajo**, acéfala desde la designación de **Norberto Morales Poblete** como titular de la **Secretaría del Trabajo** en el gobierno de la **maestra Delfina Gómez**.

Que por su parte, el representante de **Morena** ante el **IEEM**, **Francisco Vázquez**, se afianzó fuertemente en la élite nacional de su partido al ser nombrado vocero de **Claudia Sheinbaum** en el **Estado de México**; sin embargo, esto echa atrás las versiones de que Vázquez podría ser designado a algún puesto de elección popular, aunque no se le descarta para alguna pluri local.

Que a propósito de la crisis hídrica que afecta al país y al Estado de México en particular, contrastan las visiones de las autoridades, porque mientras la **Comisión Nacional del Agua** (Conagua) afirma que habrá **“día cero”** en el suministro del líquido, abastecido por el **Sistema Cutzamala**, en la entidad se apegan a la premisa del complot para detonar conflictos en tiempos electorales, pero el **secretario general de Gobierno, Horacio Duarte**, reiteró la atención prioritaria al problema. —